

●●●
Cada módulo del curso representa un espacio de reflexión sobre la identidad del PRI, su papel histórico en la construcción de instituciones y la necesidad de renovar el compromiso con las nuevas generaciones.



Cuenta el PRI con liderazgo y trabajo para ganar en el 2027

AL DESTACAR QUE la dirigencia nacional del PRI impulsa un partido abierto, moderno y cercano a la gente, la Secretaria General del Comité Directivo Estatal (CDE), Brenda Alvarado Sánchez, dejó en claro que el trabajo del priísta mexiquense se verá en las elecciones del 2027, con liderazgos que construyan y sean gobiernos ejemplares para beneficio del Estado de México.

Durante la inauguración de la Capacitación del Instituto Reyes Heróles (IRH) "Inducción a la Política y a la Vida Partidaria", resaltó la importancia de formar ciudadanía y de mantener el compromiso priísta que permita fortalecer al partido, en estos tiempos de cambios profundos y donde la política enfrenta el desafío enorme de recuperar la confianza ciudadana.

En la jornada inaugural se contó con

el mensaje de la Senadora Cristina Ruiz Sandoval, Presidenta del CDE del PRI, quien subrayó que la formación política es un elemento indispensable para fortalecer la vida interna del partido y mejorar la capacidad de respuesta ante las demandas ciudadanas.

El presidente del IRH Estado de México, Pablo Basáñez García, destacó que la capacitación no se limita a la revisión de documentos partidistas, sino que busca dotar a los militantes de herramientas de análisis, comprensión de la realidad y construcción de soluciones viables. El enfoque –afirmó– es preparar cuadros capaces de comunicar con claridad, actuar con ética y tomar decisiones responsables en beneficio de la sociedad.

En un contexto en el que la política enfrenta el reto de recuperar la confianza de

la ciudadanía, manifestó la importancia de contar con militantes preparados, con identidad partidista sólida y cercanía con la gente, capaces de dialogar, proponer y participar activamente en la solución de problemas comunitarios.

Cada módulo del curso representa un espacio de reflexión sobre la identidad del PRI, su papel histórico en la construcción de instituciones y la necesidad de renovar el compromiso con las nuevas generaciones. El propósito central es formar líderes que comprendan su entorno y que conviertan el conocimiento en acciones concretas para el desarrollo del Estado de México.

La capacitación, busca consolidar un partido abierto y moderno, con cuadros listos para participar activamente en los procesos electorales rumbo al 2027.